



## CELEBRA EN COLOMBIA MT-52267

Desde:

\$1,149.00

USD

+ 399.00 Imp

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Diciembre: 19, 20, 21, 22, 23, 27, 28, 29	2024-12-29

DESTINOS: BOGOTÁ - MEDELLÍN - CARTAGENA



## Itinerario

### **DÍA 1 MÉXICO – BOGOTÁ – Visita de Ciudad, Monserrate y Museo del Oro**

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a la Ciudad de Bogotá. A tu llegada al aeropuerto El Dorado, el servicio de transporte y un representante te recogerán para trasladarte a tu hotel, dejarán su equipaje y partirán a realizar la visita de Ciudad ya que el check in es a las 15:00 h. Hoy conocerás el centro histórico de Bogotá, en compañía de uno de los representantes, quien te recogerá en el lobby del hotel. Este recorrido peatonal inicia en la Plaza de Bolívar, visitaremos sus calles aledañas y podrás apreciar edificaciones como el Capitolio Nacional, centro del Congreso y joya arquitectónica de Bogotá, la Casade los Comuneros, Iglesia Museo Santa Clara, la Casa de Nariño, sede de la Presidencia y donde nació Antonio Nariño, precursor de la Independencia Colombiana. Entraremos al Museo del Oro, cuya arquitectura hace referencia a la cosmología indígena y posee unas 34.000 piezas de orfebrería de diversas culturas prehispánicas. Posteriormente, recorreremos la exposición Botero donde se encuentra la donación del maestro colombiano. Ahora, nos preparamos para estar a 3.152 metros más cerca de las estrellas y conocer el majestuoso Cerro de Monserrate, vigía silencioso de la ciudad de Bogotá. En él se encuentra el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate. Los domingos el tour con ascenso a Monserrate opera sujeto a disponibilidad y bajo solicitud. Descenso y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Bogotá.-

NOTA: El Museo del Oro está cerrado todos lunes, por lo cual se visita el Museo Casa de la Moneda. Los domingos, Monserrate experimenta una notable congestión debido a la afluencia tanto de visitantes internacionales como de locales.

### **DÍA 2 BOGOTÁ – CATEDRAL DE SAL DE ZIPAQUIRA**

Salida del hotel hacia el Municipio del Zipaquirá, ubicado a 49 Km al norte de Bogotá. En ruta, se podrá observar sus alrededores y el Puente del Común. La Catedral de sal de Zipaquirá, es considerada como uno de los logros arquitectónicos y artísticos más notables de la arquitectura colombiana, construida en una mina a 180 metros de profundidad, en su interior se visita el Deambulatorio o Viacrucis, La Cúpula, La Rampa, El Coro, Los Balcones, El Complejo del Nártex y las grandes naves de la Catedral. Su importancia radica en el valor del patrimonio cultural, religioso y social. En el concurso realizado en 2007 para elegir las 7 Maravillas de Colombia; la Catedral de Sal obtuvo la mayor votación catalogándola como la Maravilla No.1 del País, y fue candidata a una de las 7 maravillas del mundo moderno. Alojamiento en Bogotá. -

Domingos: Se incrementa la afluencia de público nacional.-

### **DÍA 3 BOGOTÁ – MEDELLÍN – Visita de ciudad**

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la Ciudad de Medellín. Llegada, recepción y enseguida iniciaremos con un recorrido panorámico por algunos lugares turísticos de Medellín. Empezaremos por el barrio El Poblado, centro financiero, hotelero y comercial; el Cerro Nutibara un mirador natural de Medellín y en cuya cima se encuentra una réplica de un típico pueblo antioqueño. También podrás observar durante el recorrido algunos de los espacios pedagógicos y de cultura que esta ciudad tiene para ofrecer: el Jardín Botánico, el Parque Explora, el Parque de los Deseos y el Parque de los Pies Descalzos. La Catedral Basílica Metropolitana de Medellín es la construcción en adobe más grande del mundo. Por supuesto, no podrás perderte la Plaza Botero, donde se encuentran 23 esculturas en bronce al aire libre del maestro colombiano Fernando Botero, reconocido artista paisa. Adicionalmente, disfrutarás de un recorrido por el metrocable de Medellín. Al final, regreso al hotel (Check in a las 15:00 hrs). Alojamiento en Medellín.-

### **DÍA 4 MEDELLÍN – GUATAPE Y LA PIEDRA DEL PEÑOL**

El municipio de Guatapé y La Piedra del Peñol son 2 de los más importantes lugares turísticos que puedes disfrutar cuando visitas Medellín. Están ubicados al Oriente de la ciudad a 2 horas aproximadamente, cuando vas llegando se realizará una parada en el viejo Peñol donde comenzamos con la historia de la importancia de la represa. Se tomará una de las embarcaciones para realizar el recorrido por el embalse observando su gran paisaje escuchando música para animar aún más el recorrido. Visita a la piedra del Peñol por su altura es un gran mirador, podrás apreciar su inmensidad o subir los 745 escalones aproximadamente (ingreso no incluido). Al llegar a Guatapé se tomará el almuerzo típico. En la tarde caminata por uno de los pueblos más bonitos de la región

## **Incluye:**

Boleto de avión México – Bogotá – Medellín – Cartagena – Bogotá – México.  
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.  
02 noches de alojamiento en Bogotá en el hotel seleccionado.  
02 noches de alojamiento en Medellín en el hotel seleccionado.  
03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel seleccionado.  
Desayunos diarios.  
Visitas indicadas en el itinerario.  
Guía de habla hispana.  
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

## **No Incluye:**

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.  
Ningún servicio no especificado.  
Excursiones marcadas como opcionales.  
Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas y meseros.  
Actividades acuáticas, snorkel, buceo con tanque, etc.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-11-17 21:17:50.**